
 
 

COMISIÓN ACADÉMICA DEL GRADO EN BIOLOGÍA 

Acta de la Reunión de 20 de abril de 2021 
  

Asistentes Área Docente/Departamento 

Jerónima Vicente Microbiología 

Mª José Quiles Ródenas Fisiología Vegetal 

 Pepa Escribano Bioquímica y Biología Molecular A 

Eloisa… Química 

Francisco Robledano Aymerich Ecología 

Mª Jesús Cano Bernabé Botánica 

Pedro González Romero Representante de alumnos 

Mª Isabel Arnaldos Sanabria Zoología 

Guillermo Carrillo Martín Representante de alumnos 

Elena Coronilla Jiménez Representante de alumnos 

Víctor Andrés González Representante de alumnos 

Ricardo Gálvez Martínez Representante de alumnos 

Ginés Guzmán Martínez-Valls Electromagnetismo y Electrónica 

Mª José Delgado Iniesta Geología 

Mª Carmen Polanco de la Puente Genética 

Montserrat Elías Arranz Genética 

Manuel Franco Nicolás Estadística e IO 

Mª Ángeles Esteban Abad Biología Celular 

Mª Fuensanta Murcia Gálvez Personal de Administración  
Eulalia Clemente Espinosa, Coordinadora de la Comisión  

 

Excusan su ausencia: Josefa Hernández Ruíz, José Miguel Martínez Paz, Isabel López Sánchez, Javier 
Martínez Lomba, Esther Nicolás López. 

 
 

Orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior (Anexo 1). 
 

2) Informe de la Vicedecana. 
 

3) Análisis de resultados del curso académico 2019-2020: Tasas Rendimiento y Éxito Biologia19-20. 
Elaboración informe para el Claustro de “Resultados Académicos 2019-2020” (Anexo 2). 

 
4) Ruegos y preguntas. 

----------------------------------- 
 

Se inicia la sesión por videoconferencia Zoom a las 17 h del  20 de abril de 2021. 
 

1) Se aprueba por asentimiento de los presentes, el acta presentada en el Anexo 1.



 
2) La Vicedecana del Grado en Biología, Eulalia Clemente, recuerda que el próximo curso se va a 
implantar en nuevo Plan de Biología (02). Los horarios del próximo curso se están preparando. A 
partir de esta semana y la próxima, se van a realizar reuniones con los coordinadores de las 
diferentes asignaturas. Recuerda que el próximo año, los cursos 1º, 2º y 3º de los tres títulos 
impartirán clases teóricas en las mañanas y los tres cuartos se impartirán por las tardes. Los horarios 
se van a organizar de forma presencial. Una vez confeccionados, en caso de no poder iniciar el curso 
en presencialidad total, se transformarán esos horarios, asegurando, si fuera posible, la máxima 
presencialidad en las sesiones prácticas. 
 En relación con los horarios, se producen algunas intervenciones de los asistentes: 
- El delegado del Grado en Biología Pedro González. 
- Guillermo Carrillo pregunta sobre los horarios en situación semipresencial. Se le indica que esos 

horarios se presentarán a posteriori adaptando los presenciales. Ahora nos vamos a centrar en 
horarios totalmente presenciales. 

- Ginés Guzmán coordinador de la asignatura Proyectos en dos títulos indica que con la 
remodelación de horarios respecto a años anteriores, puede haber incompatibilidades entre los 
grados de Biología y Ciencias Ambientales. Contesta la vicedecana que se tendrán en cuenta los 
horarios para que no haya ese problema. 

 
- Indica la Vicedecana que ya están confeccionados los 14 tribunales de TFG previstos para este 

curso. Agradece la participación y rapidez en contestar a los departamentos y áreas. Se aprobarán 
estos tribunales en la próxima Comisión Académica. 

 
3)Indica la Vicedecana que antes del próximo 30 de abril deben enviarse los informes de tasas de 
éxito y rendimiento del año anterior al Claustro. Se ha enviado a los miembros de la Comisión un 
borrador de ese informe: 
- La estructura del informe es similar a la de cursos anteriores con la particularidad de que este año 
se solicita además un análisis comparativo de los resultados obtenidos en el primer y en el  segundo 
cuatrimestre del curso 2019-2020 y reflexión sobre las fortalezas y debilidades de los Planes de 
Contingencia (PC1 y PC”) desarrollados en el centro. 
 
- En general el curso pasado los resultados de las tasas de rendimiento (TR) y éxito (TE) fueron muy 
buenos como se refleja en el informe. Este año como novedad, hemos incluido una tabla con el 
análisis de los datos desde la perspectiva de género. 
 
- Se comparan los datos del Grado en Biología con los de los otros Grados del centro y con los datos 
para la rama de Ciencias. 
 
- Se cuanto al análisis de asignaturas que difieren un 20% de la media del curso. Solo hay dos 
asignaturas, una obligatoria y una optativa cuya TR se encuentra algo por debajo de la media. Se 
indican las medidas tomadas en el informe. 
 
 Tras la presentación del informe, hay un turno de intervenciones: 
- Guillermo Carrillo, representante de alumnos opina sobre la bajada en TR de la asignatura optativa 

(Bioquímica Analítica) por primera vez. Esta asignatura desde hace algunos cursos, no tiene buena 
aceptación entre el alumnado, solo la cursan los muy amantes de la asignatura. Es difícil de 
superar y muy teórica (según el alumnado). Los alumnos al matricularse de optativas, busca algo 
más práctico. Su contenido es muy denso. La directora del departamento implicado en la 
docencia de la asignatura, indica que se tendrán en cuenta estas opiniones de cara al próximo 
curso. 



- - En cuanto a la asignatura obligatoria con TR y TE por debajo de la media del curso (Antropología 
Física y Biológica) los representantes del alumnado indican que si bien el examen del curso 
pasado de esta asignatura obtuvo malos resultados, esta asignatura desde hace varios cursos va 
mejorando lentamente estas tasas. El próximo curso en el nuevo plan de estudios, se imparte en 
4º curso. Se espera que estos valores mejoren. 
 
Se aprueba el informe a enviar al claustro por asentimiento de los presentes. 

 
3)No hay ruegos ni preguntas. 
 
Se levanta la sesión a las 18:10 h 
 
Eulalia Clemente Espinosa 
(Vicedecana Grado en Biología) 
 
 Murcia 20 de abril de 2021 
-  
. 

 
 


